



かわさき

実り多かった秋！

実りの秋……11月は、修学旅行、読書まつり、社会科見学・校外学習、観劇会等、多くの行事がありました。また、日常の授業では、子どもたちは落ち着いた中で学習を展開し、グループや全体で意見を述べ合う等、ともに学び磨き合う姿がずいぶん見られるようになりました。充実した実り多き秋になったようです。

季節は、紅葉が落葉し寒い冬へと移り変わります。今年も残り1ヶ月程となり、新年を迎える慌ただしい時期となります。

12月は、これまで学習してきた内容が確実に定着しているのかを判断する学力テストが行われます。今、何ができて、何ができていないのか、何が分からないのかを明らかにすることが、自分の成長にもつながります。

重点目標

課題解決に向けてともに学び磨き合う子どもの育成

☆「できる喜び・分かる楽しさ・頑張った満足感」を味わう授業

☆子どもたちによる自治的活動

☆楽しさと意義を実感する読書活動

観劇会を通して

11月16日(月)、劇団風の子九州による「やだ、やだあっかんべー！」が上演されました。「あっかんべー」は自分への勇気のことば！気の弱い、内気な女の子“とも”、そんなともを丸ごと受けとめはげますおばあちゃん。転校先の天真爛漫な女の子みさき、そして妖怪達。それらの出会い、出来事が、内気なともを前へと一歩踏み出させていきます！

子ども時代を子どもらしく、たくましく、困難にも真正面から立ち向かっていく勇気、生きていく希望を、子どもたちはこの作品を通して感じたのではないかと思います。



<12月の主な行事予定>

- 1日(火) 交通指導 PTA理事会
- 4日(金) 寺子屋
- 6日(日) 資源回収(雨天13日へ) 裏山整備
- 8日(火) なかよし班掃除
- 9日(水) 持久走記録会 
- 11日(金) 寺子屋
- 15日(火) 学力テスト(国・理)
- 16日(水) 学力テスト(算・社)
- 17日(木) 児童集会
- 22日(火) なかよし班掃除
- 24日(木) 後期前半最終日
- 25日(金) ~1月7日(木) 冬休み

思い出に残る修学旅行

6年生が、11月6日(金)・7日(土)の1泊2日で長崎に修学旅行へ行ってきました。2日目はあいにくの霧雨が降る中でのフィールドワークとなりました。コロナ禍で、感染対策を施す制限下での修学旅行でしたが、無事実施することができよかったです。

1日目は、全員一緒に行動し、原爆落下中心地で平和学習を行い、被爆者である語り部の今道さんの講話を聞き、平和公園周辺の原爆資料館等の施設や原爆遺構を巡りました。2日目は2班に分かれてフィールドワークを行い長崎の歴史や文化施設を協力して巡りました。

密を避けるために路面電車には乗らず歩いてのかなりハードな2日間となりましたが、異国情緒漂う町並みや戦争の悲惨さが残る施設、伊王島のきれいなホテルでの夜等々、子どもたちの心と目には、いつまでも焼き付いていくことと思います。



出発式



平和集会



浦上天主堂



夕食

11月は読書月間でした

川崎小は、長年、読解力・思考力・表現力等の育成につながる読書活動の充実を図ってきています。今年も11月10日(火)、5校時に読書まつりを実施しました。図書委員が司会進行を行い、前期多読賞の表彰や図書委員会の出し物、読書ボランティア「ぺえじ」さんによるお話がありました。

例年だと、それぞれの学年の貸出目標冊数は、ほぼ全員が達成していたのですが、今回は新型コロナ感染拡大によりスタートが遅れたことや、「密」を避けるために中休みと昼休みに分けて貸し出しを行った影響で、72%の達成率にとどまりました。今後は、更に冊数を伸ばすと同時に、質の高い読書(ページ数が多い本、いろんなジャンルの本、調べ学習としての読書)をめざしてほしいと思います。

当日、図書委員は、「ふたりのあさごはん」「やさいのおなか」のお話をペープサート等を活用し工夫しながら表現力豊かに披露してくれました。

読書まつりの他にも司書の緒方先生と図書委員で、「うちどく」や「ブックフェア」、「読み聞かせ(仲よし班・読み聞かせ隊ボランティア・先生)」等を計画し実施してくれました。ありがとうございました。



図書委員の出し物 「ぺえじ」さんのお話



多読賞表彰



仲よし班読み聞かせ

<1月の主な行事予定>

- 8日(金) 後期後半の授業再開 交通指導
- 11日(月) 成人の日
- 13日(水) 委員会活動
- 15日(金) 寺子屋
- 19日(火) なかよし班掃除 移動図書館
- 20日(水) 童男山ふすべ PTA 広報委員会
- 22日(金) 給食記念集会(朝活) 寺子屋 
- 27日(水) 代表委員: 
- 29日(金) 寺子屋